



健康クリニック

村木クリニック院長 医学博士

村木 宏要 先生

高年齢化と共に男性の骨粗鬆症が増えてくる。

「骨粗鬆症は女性の病気」と

考えている人が非常に多い。しかし今、男性の骨粗鬆症も多く、65歳以上の男性の大腿骨頸部骨折の約80%が骨粗鬆症に起因しています。また大腿骨頸部骨折から1年後における寝たきり男性の死亡率は、女性のそれのほぼ2倍です。

骨粗鬆症が増えてくる。」

方がいいのです。

男性の骨粗鬆症の原因は、明ですが、以下の病歴を持つ男

性に発症リスクが高い。

男性の骨粗鬆症の原因は、牛乳やヨーグルト、チーズなどの乳製品、マグネシウムは大豆、コ

母親または父親が骨粗鬆症であつた場合、その男性が骨粗鬆症に罹る可能性は、両親に骨粗鬆症の病歴が無い男性のそれと比較して大幅に高くなる。

★遺伝学的特徴：ある男性の母親または父親が骨粗鬆症であつた場合、その男性が骨粗鬆症に罹る可能性は、両親の酢のもの、などがお勧めです。

男性ホルモンの骨への作用

骨粗鬆症は今まで女性に限られ、閉経後の女性ホルモン減少が原因と思われていました。しかし、最近マウス実験の結果、男性ホルモンも骨の維持に欠かせないという次の様な報告がありました。

★腎臓結石：腎臓結石を持つ男性は骨粗鬆症のリスクが高い。

★喘息、COPD（慢性閉塞性肺疾患）、クローチ病、関節リウマチなどでステロイドホルモンを使用する治療を受けた男性は、骨粗鬆症のリスクが高い。

★アルコールの飲み過ぎや喫煙、栄養不足、運動不足なども原因になります。

2、骨を強くするために

骨を強くするためにはカルシウムを積極的に摂取するとともに、骨からカルシウムが流れ出る要因を少なくすることが大事です。

①マグネシウムを摂る。
マグネシウムはカルシウムの吸収を促進するので、一緒に摂った

年を重ねると共に、骨を大切にしましょ。

80代を超えていくと、男性の骨が減つてくる。このまま寿命が

長い70歳前後からホルモンでは男性ホルモンと女性ホルモンの両方で骨量を維持するのに対し、雌マウスでは主として女性ホルモンだけで骨量が維持されている。男性は閉経後の女性

特にかかわっている。雄マウスでは男性ホルモンと女性ホルモンの両方で骨量を維持するのに對し、雌マウスでは主として女性ホルモンだけで骨量が維持されている。男性は閉経後の女性

が減つてくる。このまま寿命が

80代を超えていくと、男性の骨

村木クリニック
所在地 堺市中区宮園町2-1-6
TEL 072-277-6639